

# AWNI

## Awali Kegiatan Bimker, Petugas Lapas Permisan Apel WBP Bimker

Candra Putra - [CILACAPSELATAN.AWNI.OR.ID](http://CILACAPSELATAN.AWNI.OR.ID)

Jan 30, 2024 - 14:50



Sebagai Lapas medium Security Lapas kelas IIA Permisan Nusakambangan melaksanakan pembinaan narapidana melalui program kepribadian dan program kemandirian. Pembinaan ini dilakukan untuk merubah perilaku dan meningkatkan keterampilan para warga binaan sehingga mereka memiliki bekal yang cukup setelah menajalani masa pidana, Selasa (30/01). Dok Humas Vermis 1908

NUSAKAMBANGAN – Sebagai Lapas medium Security Lapas kelas IIA Permisian Nusakambangan melaksanakan pembinaan narapidana melalui program kepribadian dan program kemandirian. Pembinaan ini dilakukan untuk merubah perilaku dan meningkatkan keterampilan para warga binaan sehingga mereka memiliki bekal yang cukup setelah menajalani masa pidana, Selasa (30/01).

Seksi kegiatan kerja dengan pembinaan kemandiriannya tidak hanya melatih warga binaan supaya memiliki keterampilan dalam bekerja namun juga mendukung aspek pembinaan kepribadian. Hal ini ditunjukkan dengan pelaksanaan kegiatan rutin apel pagi dan siang narapidana sebelum memasuki bengkel kerja sebagai bentuk kedisiplinan.

Apel pagi dilaksanakan pada pukul 08.15 waktu setempat setelah pelaksanaan apel pegawai, sementara apel siang dilaksanakan pada pukul 13.00 setelah warga binaan melakukan apel blok yang dilakukan regu jaga. Apel warga binaan pekerja ini dipimpin oleh petugas bidang Kegiatan Kerja.

Nyasuman, Kasubsi Sarana Kerja Lapas kelas IIA Permisian menekankan kepada para warga binaan untuk selalu menanamkan kedisiplinan dalam hidup. Menurutnya kedisiplinan adalah modal awal untuk meraih perubahan dan kesuksesan. Tidak lupa pria yang sering disapa Pak Nyak tersebut juga menyelipkan pelajaran hidup bersih dalam bekerja.

"Kita berikan terapan kedisiplinan kepada para WBP pekerja supaya perubahan perilaku dapat kita ukur. Hidup sehat dan bersih juga selalu kita tekankan dalam bekerja, selain membuat lingkungan kerja nyaman juga akan menjadi pembiasaan dalam kehidupan sehari-hari tentang baiknya peduli lingkungan," Pungkasnya.